
報告会場
【対象振興会】

意見・要望の概要 酒田市議会としての対応

空き家の解体は、固定資産税の問題があるので対策をお願
いしたい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

市の広報に載っていた財源不足の補填はどうするのか、そ
ういったものも公表してほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

消防本部庁舎の改築を早急にしてほしい。 ご意見を文書で市長に伝えております。

ヤマザワ東大町店前で交通死亡事故が発生し、街路灯を設
置することになった。街路灯の設置補助をもっと拡充して
ほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

光ケ丘陸上競技場のサブトラックの上屋設置後は、きちん
と利用について調整して混乱がないようにしてほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

若い人の働く場をぜひつくってほしい。 ご意見を文書で市長に伝えております。

光ケ丘野球場の１塁側ネットの外側に、桜の木と松の木が
混在した状況である。また、桜の木で病気になった木があ
るので、しっかり管理してほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

駅前暫定駐車場の駅側に身障者用駐車スペースをつくって
ほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

光ケ丘野球場のバックネット裏にトイレ表示があるが、入
ることができないので改善してほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

アメリカシロヒトリの駆除には補助制度があるが、スミチ
オンの薬剤散布には15％の補助である。薬剤散布の必要性
について、どのように考えているのか教えてほしい。ま
た、地域別実施率も教えてほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

庁舎や重要公共施設は市内に集中しており、今後、郊外
（川北等）に駐車場を大きく取った施設を建設するような
発想のまちづくりを進めてほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

酒田みなとインターからあつみ温泉インター区間にトイレ
や休憩場所がなく、必要性を感じるので、対応してほし
い。

担当部署を通じて管理者に伝えてまいります。

安田バイパスの早期着工の実現を強力に進めてほしい。 担当部署を通じて県に伝えてまいります。

八森公園内のフィールドアスレチック施設を再整備し、子
どもが集まり遊べる環境を整えてほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

一條コミュニティセンターの隣地の活用について、学童保
育所など利活用方法を検討してほしい。また、除草などの
対応もお願いしたい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

一條コミュニティセンターの場所がわかりにくいので、案
内表示板を設置してほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

災害時のライフライン対策として、特に、水（防災井戸）
の確保を進めてほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

八森公園の展望台は、樹木が大きくなって眺望に支障があ
るので改善してほしい。また、遊具の設置や施設等の老朽
化への対策など、管理を徹底してほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

日和山公園の茶店の解体を進め、公園の良好な景観を進め
てほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

平成２６年第１回　議会報告会における意見・要望等及び対応について

　東禅寺コミセン
【松原学区、亀ヶ崎、
　港南】

　観音寺コミセン
【上田、本楯、南遊佐、
　観音寺、一條、大沢、
　日向】
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観音寺中央通りの街路灯が７０メートル間隔となったが、
１カ所暗いところがあり、改善してほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

新酒田斎場が完成しても、地域的な利便性から、八幡斎場
を存続してほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

八幡病院は、地域医療の核として非常に重要であることか
ら充実を図ってほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

市道の法面を草刈りしているときに、万が一事故等が発生
した場合は、賠償等について行政として対応を考えてほし
い。

ご意見を文書で市長に伝えております。

空き家対策を一層充実してほしい。（空家ネットの創設・
固定資産の優遇・対応出来る職員の育成）

ご意見を文書で市長に伝えております。

山形新幹線の酒田延伸を積極的に進めてほしい。 ご意見を文書で市長に伝えております。

道の駅を整備してほしい。 担当部署を通じて管理者に伝えてまいります。

「酒田夢の倶楽」の有効活用を検討・実施してほしい。 ご意見を文書で市長に伝えております。

本市で若い人が結婚し生活するためには、賃金の上昇が必
要ではないか。経営者の考え方・意識を変える必要がある
と思うが、行政としても頑張ってほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

日中の観光事業がほとんどなので、夜の観光事業等にも力
を入れてほしい。また、若者の遊ぶ場所をつくってほし
い。

ご意見を文書で市長に伝えております。

ボランティアで空き缶拾いをしている人がいるが、自転車
のため、集めた空き缶を道路脇に一箇所にまとめている。
以前、注意を受けたようだが、是非、続けさせてほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

市道中野新田線から市道古荒新田線で地盤沈下が進み、ス
クールバスの通行が難航しているので改修していただきた
い。

ご意見を文書で市長に伝えております。

災害等が起きた場合、連絡を受けた課は、危機管理課、消
防署、生活環境に関係する課、土木課等の部署に連絡する
など庁内等の連携をしっかりしてほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

市役所の電話対応において、職員が電話を引き継ぐ場合
は、その都度、用件を言わなくてもいいように申し送りを
確実にしてほしい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

北平田地区では小学校が閉校になり、隣接する保育園児の
避難場所がなくなったので、対応をお願いしたい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

北平田コミュニティセンターが非常に古い施設になってい
るので、小規模修繕に対する補助制度をお願いしたい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

空き家の解体は、固定資産税の問題があるので対策をお願
いしたい。

ご意見を文書で市長に伝えております。

県道安田砂越停車場線の整備促進を強く要望してもらいた
い。

担当部署を通じて県に伝えてまいります。

酒田市指定木の管理を市で行ってほしい。 ご意見を文書で市長に伝えております。

学校が統合され、地区運動会等の行事の実施に不安が生じ
てきているなど、地域のまとまりに不安が出てきているの
で、学校統合による問題があることを認識してほしい。

ご意見を文書で市長及び教育委員会に伝えており
ます。

　黒森コミセン
【宮野浦学区、十坂、
　浜中、新堀、黒森、
　広野】

　東平田コミセン
【若浜、浜田学区、
　東平田、中平田、
　北平田】

　観音寺コミセン
【上田、本楯、南遊佐、
　観音寺、一條、大沢、
　日向】

2


